

Les lauréats des Prix de l'ASTEE

Dossier de la rédaction de H2o
July 2025

À l'occasion du 104^e congrès de l'ASTEE qui s'est tenu du 2 au 5 juin à Toulouse en présence de plus de 700 congressistes, trois nouveaux lauréats des Prix de l'ASTEE ont pu exposer leurs travaux et recevoir leur prix : Noémie Aoustienne, docteure et ingénierie en génie civil et urbanisme (INSA Lyon), pour sa thèse sur le devenir des micropolluants intitulée "Transferts et processus associés aux résidus de médicaments humains et vétérinaires et aux biocides des boues urbaines et des lisiers utilisés comme fertilisants" et développée dans le cadre du programme de recherche RISMEAU sur les ressources en eau du bassin versant de l'Arve (Alpes) ; Mathis Messager, chercheur en hydrologie et géographie (Ecoflows INRAE-Université Claude Bernard Lyon 1 et McGill University), pour sa thèse intitulée "Vers l'intégration des cours d'eau non pollués dans la gestion durable des écosystèmes d'eau douce" ; Suzanne Catteau, géomaticienne, qui a reçu le Prix spécial du jury pour sa thèse intitulée "Bulles de dialogue et cellules raster. Spatialiser les fonctions et le fonctionnement des zones humides par SIG dans le bassin Rhône-Méditerranée Corse.